
 

 

質 問 事 項 要 旨 （ 具 体 的 か つ 簡 潔 に ） 答弁を求める者 

質問順 ６  抽選番号 １２ 受付 １ 

令和７年２月１０日 午前・午後 ４時１０分 受領 

山ノ内町議会議長 湯本 晴彦  様 

 第１２番 山ノ内町議会議員 小林 克彦  

３月定例会一般質問通告書 

 山ノ内町議会会議規則第６１条第２項の規定により、下記のとおり質問したいので通告します。 

 

１．小学校１校統合について 

 

 

 

 

 

 

 

２．インバウンド関連事業

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）２月４日付の審議会の答申内容について。 

 ①校舎の場所が特定されていないのはなぜか。 

（２）教育委員会の方針決定は。 

 ①候補地別のメリット、デメリットの検討結果は。 

（３）総合教育会議の開催予定は。 

 ①町長との事前協議は整っているか。 

（４）今後のロードマップは。 

 

（１）タイのプロモーションビデオは完成されたか。 

 ①タイ国内での反響、宣伝効果は。 

 ②制作費の総額は（タレント契約料・事務費・旅費・

滞在費など）。 

（２）「タイＦＩＴフェア」の参加について。 

 ①公費で行かれた方は、どなたか。 

 ②出店イベントにかかる総額は（タレント旅費・

事務費・職員等滞在費など）。 

 ③現地での反響は（CGM48は除く）。 

（３）町長がパートナーと紹介した方について。 

 ①「私の会社のスタッフ」と発言されているが 

会社の業種は。 

 ②公務と私企業とを併せた営業になる懸念は 

ないか。 

 ③町長の一連の行動に関する副町長の検討結果は。 
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３．インバウンド関連事業外

で、直面する喫緊問題につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

４．観光局の将来目標につ

いて 

（１）慢性的に不足する従事者に、外国人の就労 

増員策は。 

 ①安定確保における「特定技能制度」の管理団体

の状況は。 

 ②就労者への日本語習得にかかる支援策は。日本

のマナー・食・文化への理解も必須では。 

 ③定住への道は。 

（２）縮小する関連業種への支援について。 

 ①業種の状況は把握されているか。 

 

（１）最終的に「総合商社」にしたいとの発言意図は。 

 ①実現可能なのか。 
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